



Foto: Peter Pfeiffer

## Speckli und Möckli im Doppel

Dass die beiden Zweikraftlokomotiven Gem 2/2 1095 «Möckli» und 1096 «Speckli» der Appenzeller Bahnen (AB) gemeinsam auf der Strecke anzutreffen sind, kommt sehr selten vor. Am 29. Februar 2024 überführten sie gemeinsam leere Schienentransportwagen von Gais nach Gossau, hier bei Jakobsbad.



Foto: Beat Bruhin

## Wieder ein Fahrzeug von Schindler

Die Re 460 061 der SBB wirbt seit Anfang Februar 2024 für das 150-Jahr-Jubiläum der Schindler Aufzüge AG und verkehrt nun für rund ein Jahr so auf dem Schweizer Schienennetz. Ihre Einweihung erfolgte am 11. März 2024 im Bahnhof Ebikon unter Beteiligung der Belegschaft und der Presse.



Foto: Daniele Gilardi

## Unterwegs für die Fussballfans

Für den Match in Lugano am 25. Februar 2024 reisten die Fans des FC Zürich mit zwei Sonderzügen an, hier der Zug mit den B50-Wagen und der Re 460 087. Beim zweiten Zug handelte es sich um einen EW IV-Pendelzug. Die Fahrt erfolgte über die Gotthard-Bergstrecke und die alte Ceneri-Strecke.